

## + Emprendedora

# Infodasa es la empresa de mejor innovación empresarial de 2013

CEOE Cepyme premia a esta empresa el 23 de noviembre

TEXTO: ERNESTO MORÁN

**E**n el año de su 25º aniversario la empresa Infodasa va a recibir el premio a la Innovación Empresarial que entrega CEOE-Cepyme Guadalajara. El director de Infodasa, Alfonso Guijarro, ha recibido esta noticia con "gran alegría por el premio en sí y por la celebración que conmemoramos este año". Infodasa es una compañía de capital íntegramente español que, desde su fundación, viene ofreciendo soluciones globales a sus clientes en el campo de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones. Guijarro ha explicado que "además de desarrollo de aplicaciones, software, hardware e instalación de redes, nos hemos especializado en automoción. A nuestros clientes, de

distintas zonas de España, además de desarrollarles el software nos reclamaban también el equipamiento, el hardware, de servidores, impresoras, redes y demás, fue en ese momento cuando nos hicimos distribuidores de diferentes marcas". En los 25 años que llevan de existencia, han visto como se ha ido especializando las empresas en la informática, "antes se informatizaban las empresas grandes, las entidades financieras, los concesionarios. Ahora el 90% de las mini empresas son autónomos y como mínimo tienen un ordenador, una impresora y una hoja de cálculo para hacer facturas, la evolución ha sido grandísima", ha apuntado Guijarro. Precisamente, el gerente de la empresa ha anunciado que en pocas fechas pondrá en marcha una exposición con

equipos informáticos de hace 25 años para ver la "evolución" de esas máquinas que costaban 13 millones de pesetas, pues ahora mismo valen 3000 euros y las capacidades de memoria, almacenamiento y velocidad son muy diferentes". "Antes a la informática empresarial nos dedicábamos muy poquitos, y ahora todo el mundo tiene un vecino, o un amigo que conoce de informática". En cuanto a la automoción, Infodasa aporta a los concesionarios una serie de programas con los que poder realizar el trabajo diario, aplicaciones para controlar el histórico, gestión de piezas y recambios.

## Presente y futuro

Infodasa cuenta con Infodasis, que es un completo sistema de gestión empresarial (ERP) que



Infodasa tiene su sede en la calle Julián Bestelero número 5. /Foto: EDUARDO BONILLA

cubre todas las necesidades de una empresa en las áreas de contabilidad, ventas, compras, almacén, entre otras. Esta aplicación de gestión empresarial de software libre se puede poner en grandes empresas o en un puesto de autónomos. Precisamente Infodasis ha sido certificado por la Consejería de Empleo para la

gestión de la factura electrónica de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Alfonso Guijarro también es presidente de FEDETICAM, (Federación de Empresas de Tecnologías de la Información de Castilla La Mancha), con cerca de 300 empresas tecnológicas y referente a nivel regional. ◆



MEJORANDO INFRAESTRUCTURAS Y SERVICIOS MUNICIPALES

MÁS DE 3 MILLONES DE EUROS INVERTIDOS  
EN AHORRO Y EFICIENCIA ENERGÉTICA



DIPUTACIÓN DE GUADALAJARA  
AL SERVICIO  
DE LA PROVINCIA

200 AÑOS